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講演会「フットパスの現状と未来」のご案内	 

	 

江部乙丘陵地のファンクラブ	 

たきかわ環境フォーラム	 

	 

拝啓	 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。ひごろより「江部乙丘陵地のフ

ァンクラブ」並びに「たきかわ環境フォーラム」の活動にご理解とご支援をいただき、た

いへんありがとうございます。きたる 12 月 7	 日、講演会「フットパスの現状と未来」を

下記要領で開催します。国内外のフットパス事情に精通した石弘之・小川巌両氏を、北海

道内外の愛好家に人気高いコースを持つ江部乙にお招きし、縦横に語っていただきます。	 

ひとりでも多くのみなさまに関心をお寄せいただきたく、事前告知と当日の取材・報道を

お願い申し上げます。	 

	 

講演会「フットパスの現状と未来」	 

【講師】石弘之さん（環境ジャーナリスト）	 

	 小川巌さん（エコ・ネットワーク代表）	 

【日時】2014 年 12 月 7 日（日）午後１時半～午後３時	 

【会場】フルーツの丘ふれあいセンター（滝川市江部乙町東 11 丁目）	 

【参加費】100 円	 

【共催】江部乙丘陵地のファンクラブ／たきかわ環境フォーラム	 

【申し込み／問い合わせ】0125-75-6195（東元）申し込みは当日まで受け付けます。	 

ホームページで詳細をご案内しています。http://ecoup.la.coocan.jp/index.html	 

	 

【講師紹介】	 

石弘之（いし・ひろゆき）さん	 

1940 年、東京都出身。朝日新聞編集委員として活躍。退社後は東京大学教授、駐ザンビア

特命全権大使、北海道大学特任教授などを歴任。『地球環境報告』『キリマンジャロの雪が

消えていく―アフリカ環境報告』『名作の中の環境史』（いずれも岩波書店）など著書多数。	 

	 

小川厳（おがわ・いわお）さん	 

1945 年、北海道出身。北海道庁勤務を経て 84 年、札幌で「野生生物情報センター」を設

立。92 年には「エコ・ネットワーク」を設立。酪農学園大学教授などを歴任。フットパス・

ムーブメントの仕掛け人としても知られる。著書に『あなたはクマやハチと共存できます

か？』など。	 
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☎ 0125-75-6195（東元勝己方）
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フットパス講演会

石弘之（いし・ひろゆき）さん
1940 年、東京都出身。朝日新聞編集委員として活躍。
退社後は東京大学教授、駐ザンビア特命全権大使、
北海道大学特任教授などを歴任。『地球環境報告』『キ
リマンジャロの雪が消えていく―アフリカ環境報告』
『名作の中の環境史』（いずれも岩波書店）など著書
多数。

小川厳（おがわ・いわお）さん
1945 年、北海道出身。北海道庁勤務を経て 84 年、
札幌で「野生生物情報センター」を設立。92年には「エ
コ・ネットワーク」を設立。酪農学園大学教授など
を歴任。フットパス・ムーブメントの仕掛け人とし
ても知られる。著書に『あなたはクマやハチと共存
できますか？』など。

講　師 石 弘之さん（環境ジャーナリスト）
  小川 巌さん（エコ・ネットワーク代表）
日　時 2014年12月7日（日曜）13:30～15:00
会　場 フルーツの丘ふれあいセンター
入場料 100円
共　催 江部乙丘陵地のファンクラブ／たきかわ環境フォーラム
申し込み ☎ 0125-75-6195（東元勝己方、ファンクラブ事務局）
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